

18  60
SONJA QUANDT
SILBERMANUFAKTUR



Unsere Silberpflegeserie

Our Silver Care Products

Eine glanzvolle Geschichte...

Der Schwamm Fridolin Quandtus und seine Freunde der Handschuh Peter Schwab und das Tuch Miss Sku haben eine gemeinsame Mission: Sie wollen die Welt wieder zum Glänzen bringen und den Menschen ein Lächeln in ihr Gesicht zaubern. Die Menschen sind nämlich oft sehr traurig, denn ihre Silberschätze haben dunkle, schwarze Flecken. Die Menschen probieren es mit Schrubben, mit Handseife und sogar mit Essig. Doch nichts hilft; die Flecken bleiben. Deshalb beschließen die drei Freunde, den Menschen mit ihren Superkräften zu helfen. So ziehen sie gemeinsam in den Kampf, um die dunklen Flecken zu besiegen.

Der Handschuh Peter Schwab entfaltet seine Superkraft mit Hilfe einer menschlichen Hand. Dann legt er schon von alleine los und poliert jeden Fleck im Nu weg. Kein Gegner ist ihm zu groß. Sein geheimer Trick ist, dass die Hand in Peter Schwab besonders guten Halt hat und so alles kinderleicht poliert werden kann. Peter Schwab hat sogar noch eine zweite Superkraft: Er schützt nicht nur die Silberschätze der Menschen, sondern auch die Hände vor Nässe und Schmutz.



A glamorous story...

The sponge Fridolin Quandtus and his friends the glove Peter Schwab and the cloth Miss Sku have a common mission: they want to make the world shine again and put a smile on people's faces. After all, people are often very sad because their silver treasures have dark, black spots. People try scrubbing, hand soap and even vinegar. But nothing helps; the stains remain. So the three friends decide to help the people with their superpowers. So they go into battle together to defeat the dark stains.

The glove Peter Schwab unleashes his superpower with the help of a human hand. Then he gets going all by himself and polishes away every stain in no time. No opponent is too big for him. His secret trick is that the hand has a particularly good grip in Peter Schwab and so everything can be polished as easily as child's play. Peter Schwab even has a second superpower: he not only protects people's silver treasures, but also their hands from wetness and dirt.



Der Schwamm Fridolin Quandtus kommt dann zur Hilfe, wenn die Flecken starken Widerstand leisten. Er zaubert, zusammen mit seiner Seife und klarem Wasser, einen Wunderschaum. Dieser verdrängt jeden noch so hartnäckigen Fleck. Anschließend unter fließendes Wasser halten, abtrocknen und bei Bedarf mit dem Tuch Miss Sku polieren. Dann glänzt und funkelt der Silberschatz wieder.

The sponge Fridolin Quandtus comes to the rescue when the stains offer strong resistance. Together with his soap and clear water, he conjures up a miracle foam. This displaces even the most stubborn stain. Then hold it under running water, dry it and, if necessary, polish it with the Miss Sku cloth. Then your silver treasure will shine and sparkle again.

Das Tuch Miss Sku befreit kleine und große Silberschätze von hartnäckigen Flecken. Das Tolle ist, dass sie gar kein Wasser oder andere Hilfsmittel benötigt, um ihre Superkraft zu entfalten. Sie erzeugt zusammen mit den menschlichen Händen Reibung; das mögen die Flecken gar nicht und verschwinden ganz schnell. Ihr Silberschatz glänzt wieder wie neu.

The Miss Sku cloth frees small and large silver treasures from stubborn stains. The great thing is that it doesn't even need water or other aids to unfold its superpower. Together with human hands, she creates friction; the stains don't like that at all and disappear very quickly. Your silver treasure shines like new again.



Anwendung

Silberpflege Handschuh

Der Handschuh entfernt Anlauffarben und hält das Silber sauber und hell. Er ist langlebig und wiederverwendbar. Polieren Sie mit dem Handschuh einfach Ihre Silberschätze.

Silberpflege Schaum

Der Schaum entfernt hartnäckige Anlaufstellen. Hierfür den Schwamm leicht anfeuchten und die Silberseife mit dem Schwamm auf das Silber auftragen. Zuletzt das Silber abspülen und mit einem weichen Tuch trocknen.

Silberpflege Tuch

Das Tuch entfernt Anlauffarben und bringt Ihr Silber zum Strahlen. Er ist langlebig und wiederverwendbar. Polieren Sie mit dem Tuch Ihre Silberschätze, bis sie wieder glänzen.

Application

Silver Care Glove

The glove removes tarnish and keeps the silver clean and bright. It is durable and reusable. Simply polish your silver treasures with the glove.

Silver Care Foam

The foam removes stubborn tarnish. To do this, just wet the sponge slightly and apply the silver soap to the silver with the sponge. Finally, rinse the silver and dry it with a soft cloth.

Silver Care Cloth

The cloth removes tarnish and makes your silver shine. It is durable and reusable. Use the cloth to polish your silver treasures until they shine again.



Weitere Informationen zur Anwendung
Further information about the application

Sie können unsere Produkte in unserem Onlineshop oder direkt auf Anfrage erwerben.

You can purchase our products in our online shop or directly on request.

Onlineshop:





Kontaktieren Sie uns gerne bei Fragen oder Interesse:

Contact us if you have any questions or interest in our products:

www.sonja-quandt.com
+49 7171 41031
info@sonja-quandt.com

Sonja Quandt
Gebr. Kühn GmbH & Co. KG
Forststraße 14
73529 Schwäbisch Gmünd, Germany

 @sonjaquandtsilver

 /sonjaquandtsilver